



CULTURE

La Machine de Turing

La Machine de Turing était en résidence à Serris avant de partir au Festival d'Avignon. Trois magnifiques représentations ont conclu cette résidence.

Mis en ligne le 11 juin 2018



La semaine dernière, la [Ferme Des Communes](#) a accueilli les premières représentations de [La Machine de Turing](#), une pièce de Benoit SOLÈS, mise en scène par Tristan PETITGIRARD, avec [Benoit Solès](#) et [Amaury de Crayencour](#).

Benoit SOLÈS et Tristan PETITGIRARD ont monté cette pièce lors de leur résidence de deux semaines à la Ferme Des Communes. Avant de partir au Festival d'Avignon, trois représentations ont eu lieu à [Serris](#).

La première a eu lieu l'après-midi, devant les collégiens de la ville.

L'occasion pour ces derniers d'échanger avec les acteurs et le metteur en scène de cette pièce qui raconte l'histoire vraie d'Alan TURING. Cet homme, injustement resté dans l'ombre et broyé par la « machine » bien pensante de l'Angleterre des années 50 a été recruté par les Services Secrets Britanniques, en tant que "cryptanalyste". Sa mission : briser l'Enigma, machine servant aux Allemands à coder leurs messages. Sa contribution infléchira le cours de la guerre....

Le jeudi soir et le samedi soir suivant, les acteurs sont remontés sur scène pour deux autres représentations qui ont confirmé la qualité de cette pièce et le talent des acteurs.

Nul doute que La Machine de Turing est vouée au succès.

